El Heraldo de México Sección: Mercados 2024-01-08 01:49:32

287 cm²

Página: 21

1/2

RUMBO POLÍTICO -



#OPINIÓN

CLAUDIA SHEINBAUM, LÍDER INDISCUTIBLE RUMBO A LA PRESIDENCIA

Podria lograr un resultado histórico que incluso supere la votación que obtuvo López Obrador en 2018



stamos a sólo 10 días del cierre de precampañas y los partidos de oposición se encuentran en una preocupante posición ante la ventaja de Claudia Sheinbaum en las elecciones presidenciales de este año. A

pesar de las expectativas previas que sugerían un posible crecimiento en reconocimiento para **Xóchiti Gálvez** en este periodo de precampañas, lo que llevaría a una competencia cerrada, estas predicciones no se han cumplido.

Según la más reciente encuesta de Covarrubias y Asociados para el **Heraldo Media Group**, al preguntar a la población su preferencia en caso de que las elecciones presidenciales fueran hoy, un contundente 55 por ciento manifestó su apoyo a Claudia Sheinbaum. Xóchitl Gálvez, precandidata del PAN-PRI-PRD, obtuvo 22 por ciento de respaldo, 5 por ciento se inclinó por el candidato de Movimiento Ciudadano (MC), y 18 por ciento respondió con un "no sabe".

La preferencia hacia Sheinbaum también se refleja en la percepción de cambio. Ante la pregunta de "¿cuál de las siguientes candidatas representa un cambio para México?", 59 por ciento identificó a Claudia Sheinbaum como opción de cambio; Xóchitl Gálvez obtuvo 17 por ciento. Con esta notable ventaja, se anticipa que, en las elecciones legislativas, Morena y aliados logren la

mayoría calificada con 334 curules en la Cámara de Diputados y 85 escaños en el Senado. Este escenario proporcionaría la capacidad de llevar a cabo el Plan C, implementando las reformas constitucionales necesarias para el país.

La ventaja de Claudia Sheinbaum se ve fortalecida por la aprobación del presidente **López Obrador**, como lo revela la encuesta. Cuando se les preguntó sobre el desempeño del Presidente, 75 por ciento expresó aprobación. Este respaldo se produce cuando el mandatario aún presenta algunos de logros de su gobierno, como el Tren Maya, el Tren Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, el Aeropuerto Internacional de Tulum, Mexicana de Aviación, la Mega farmacia, entre otros.

Claudia Sheinbaum ha demostrado ser una candidata excepcional, no sólo por su destacada preparación académica y extensa trayectoria dentro del movimiento, sino también por su sensibilidad para comprender a sectores inconformes al

> interior del movimiento. Además, ha abogado por la unidad, destacando su habilidad para escuchar y trabajar en equipo, sumando a figuras clave como Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña e incluso Marcelo Ebrard.

Además, su gestión al frente de la CDMX la respalda, especialmente en



El Heraldo de México Sección: Mercados 2024-01-08 01:49:32

287 cm²

Página: 21

2/2

el ámbito de seguridad, donde logró una reducción de 58 por ciento en delitos de alto impacto y una baja de 44 por ciento en percepción de inseguridad. Su enfoque estratégico y el anuncio de proyectos ambiciosos a los que cataloga como "sueños" generan enormes expectativas. Así la oposición ve cómo pierde terreno, por lo que, de mantenerse esta tendencia, Claudia Sheinbaum lograría un resultado histórico que incluso supere la votación que obtuvo López Obrador en 2018.

ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM / @ARTUROAVILA_MX

> La gestión al frente de la CDMX respalda a Sheinbaum

